



## Bad Staffelstein ist erster allergikerfreundlicher Kurort

### Beitrag

Es ist eine Premiere und eine Erfolgsgeschichte: Bad Staffelstein ist der erste allergikerfreundliche Ort in Bayern mit einem TÜV-geprägten Siegel des Bayerischen Heilbäder-Verbandes. Der Geschäftsführer des BHV Rudolf Weinberger überreichte am Donnerstag das BHV-Siegel „Für Allergiker qualitätsgeprägter Kurort“ an den Ersten Bürgermeister Jürgen Kohmann. Die Einhaltung aller Kriterien dafür hatte zuvor der TÜV Rheinland nach international anerkannter Vorgehensweise überprüft. „Bad Staffelstein hat sich unserer 2016 gestarteten Qualitätsinitiative angeschlossen. Damit finden Allergiker und ihre Mitreisenden jetzt auch in Franken beste Voraussetzungen für einen möglichst beschwerdefreien Aufenthalt“, so Weinberger.

Der Kurort hat es geschafft, zahlreiche Betriebe und Gastgeber für die Qualitätssicherung zu gewinnen und eine gute Infrastruktur für Allergiker aufzubauen. Drei Hotels, 22 Ferienwohnungen, zwei Lebensmittelmärkte, drei Restaurants, ein Café, eine Bäckerei und eine Metzgerei mit Angeboten für Allergiker ließen sich prüfen. Jedes zehnte Gästebett in Bad Staffelstein ist für Allergiker qualitätsgeprägt. Mit diesem Engagement und der bestandenen Qualitätssicherung kann Bad Staffelstein neue Gäste im Tourismus gewinnen, betonte der Erste Bürgermeister Jürgen Kohmann.

„Das Thema Allergien gewinnt immer mehr an Bedeutung. Als für Allergiker qualitätsgeprägter Kurort entsprechen wir sichtbar einem medizinisch gesicherten Standard und sind von TÜV Rheinland geprüft“, so Kohmann. „Das schafft Vertrauen bei Touristen und Einheimischen, die unter Allergien leiden.“

Der TÜV Rheinland war von dem Willen aller Beteiligten im fränkischen Kurort begeistert. Die Fachreferentin Tourismus und Lead Auditorin Sonja C. Kretschmar hat diesen Prozess für den TÜV Rheinland begleitet: „Die in Bad Staffelstein geprüften Betriebe erfüllen nicht nur die Bedingungen für die Siegelvergabe. Sie zeigen außerdem ein beeindruckendes Engagement für Allergiker.“

Alle Teilnehmer bei der Siegelübergabe waren sich einig: Mit dem Siegel und der TÜV Rheinland-

geprÄ¼ften QualitÄ¼t hat der Bayerische HeilbÄ¼der-Verband ein wichtiges Thema aufgegriffen und umgesetzt. Denn Allergien nehmen zu, fÄ¼r viele Urlauber ist Ä¼ Allergikerfreundlichkeit ein Entscheidungskriterium, wohin die nÄ¼chste Reise gehen wird. Zudem sind Gesundheitsreisen auf dem Vormarsch. Davon wird auch Bad Staffelstein profitieren, meint die Leiterin Tourismus Bad Staffelstein Anne Maria Schneider: Ä¼Ä¼Bad Staffelstein ist ein starker Gesundheitsstandort. Mit der Auszeichnung als Ä¼Ä¼FÄ¼r Allergiker qualitÄ¼tsgeprÄ¼fter KurortÄ¼Ä¼ verbinden wir Gesundheit mit Tourismus und kÄ¼nnen unseren GÄ¼sten jetzt nicht nur attraktive, sondern auch qualitÄ¼tsgesicherte Angebote unterbreiten.Ä¼Ä¼

Insgesamt haben sich bisher Ä¼Ä¼ Bad Staffelstein eingeschlossen Ä¼Ä¼ sechs HeilbÄ¼der und Kurorte der QualitÄ¼tsoffensive des BHV zum Thema Allergikerfreundlichkeit angeschlossen. Das TÄ¼V Rheinland-geprÄ¼fte Siegel wurde dabei zum ersten Mal verliehen.

**Foto:** Kur & Tourismus Service Bad Staffelstein – **Bildunterschrift:** von links: BHV-GeschÄ¼ftsfÄ¼hrer Rudi Weinberger, JÄ¼rgen Kohmann, Erster BÄ¼rgermeister Bad Staffelstein; Sonja C. Kretschmar, Fachreferentin Tourismus TÄ¼V Rheinland; Anne-Maria Schneider, Leiterin Tourismus Bad Staffelstein, Anja Bode, im BHV zustÄ¼ndig fÄ¼r die Zertifizierung.



## Kategorie

1. Tourismus



## Schlagworte

1. Bad Staffelstein
2. Oberfranken